

Stadtrat setzt auf Kontinuität

Der Wetziker Stadtrat hat sich an seiner Sitzung vom 4. Juli 2018 konstituiert. Der neu in die Exekutive gewählte Pascal Bassu (SP) übernimmt das Ressort Tiefbau + Energie. Der ebenfalls neu in die Exekutive gewählte Schulpräsident, Jürg Schuler (FDP), übernimmt das Ressort Bildung + Jugend.

An seiner konstituierenden Sitzung vom 4. Juli 2018 hat der Wetziker Stadtrat die Ressorts auf seine Mitglieder verteilt. In der Legislatur 2018 – 2022 sieht die Ressortverteilung folgendermassen aus:

Stadtpräsident Ruedi Rüfenacht (EVP)	Ressort Präsidiales + Kultur
Stadtrat Marco Martino (SVP), 1. Vizepräsident	Ressort Bevölkerung + Sport
Stadtrat Heinrich Vettiger (SVP), 2. Vizepräsident	Ressort Finanzen + Immobilien
Stadtrat Jürg Schuler (FDP), Schulpräsident	Ressort Bildung + Jugend
Stadtrat Pascal Bassu (SP)	Ressort Tiefbau + Energie
Stadträtin Susanne Sieber (FDP)	Ressort Hochbau + Planung
Stadtrat Remo Vogel (CVP)	Ressort Soziales + Alter

Damit sind auch die Präsidien der eigenständigen Kommissionen bestimmt: Die Schulpflege wird durch Jürg Schuler, die Sozialbehörde durch Remo Vogel und die Energiekommission durch Pascal Bassu präsiert.

Foto des Stadtrates im Anhang zu dieser Medieninformation

Ansprechperson für Medien:

Ruedi Rüfenacht, Stadtpräsident, Tel. 079 665 18 50 oder ruedi.ruefenacht@wetzikon.ch
Marcel Peter, Stadtschreiber, Tel. 044 931 32 70 oder marcel.peter@wetzikon.ch

Wetzikon, 5. Juli 2018

Stadtkanzlei Wetzikon

Marcel Peter, Stadtschreiber

